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10月22日～23日の地区大会参加の

皆さん、お疲れ様でした。 
大変、国際色豊かな会議で、フィリ

ピン国歌、大韓民国国歌、そして君が

代で、ヘルミニオ・コロマＲＩ会長代

理（フィリピン）と家族が来賓として、

またＲＩ3600 地区ガバナーの温龍徳

氏ほか3名が特別招待者として韓国か

ら参加されていました。地区外特別出

席者では、遠くは長崎・青森から 9 地

区のガバナー及びガバナー夫人もお

みえになり、大会に花を添えていまし

た。 
石井ガバナーは、「ロータリアンと

して世のため、人のために役立つ奉仕

をしようとするならば、まず自分から

活動を始めることです。自分一人では

欠しい力であっても、目標に向かって

心を込めて活動を続ければ、共鳴する

人々が増え、交流が広がり、大きな力 

になっていく」と、話されました。は

るほど、「世のため、人のため」に生

きることは、人として大切なことであ

ります。 
また、基調講演の後のパネルディス

カッションでは、故金岐阜Ａ分区ガバ

ナー補佐がコーディネーターとして

「青年よ、ロータリアンよ、大志をい

だけ」というテーマの中で、活躍して

みえました。ご苦労様でした。 
 来年の地区大会は、大垣で行われま

すので、多くの人に参加をしていただ

きたいと思います。 
 

委 員 会 報 告 
大橋哲也委員長 

 11 月 15 日、橿森公園で清掃活動を

行ない、その後スポーツパルコで食事

をする予定ですので、よろしくお願い

いたします。 
 10 月 24 日、岐阜市立岩野田中学校

で、職業講話を故金会員と中クラブ 2
名、北クラブ2名で行なってきました。

今後、皆さまもこのような講話をよろ

しくお願いいたします。 
 

幹 事 報 告 
加納永一朗幹事 

 地区大会には多数のご参加をいた

だき、誠にありがとうございました。

また、東日本大震災の義援金に対す 

る説明書が地区より届いております

ので、皆様ご認識の程、よろしくお

願いいたします。 
地 区 大 会 報 告  

故金正司会員 
『地区大会での 

パネルディスカッション』 
今年度の地区大会が 10月 22日～

23 日の両日で行われ、22 日はシン

ポジュームのプログラムで「青少年

育成をテーマにした」パネルディス

カッションが行われた。私は、何と

人生初めてのコーディネーター役を

させていただいた。教育者側より白

川中学校の石原校長、鈴鹿市からは

前教育長の水井さん、ロータリアン

からは高山中央ロータリークラブの

永家さん、青少年の中瀬委員長、ト

ランペット奏者の中村さんの 5 名の

パネラーで始まった。 
石原校長は教育者の立場でキャリ

ア教育についての考え方、自校での

生徒の現況など、歯切れの良いｇｏ

ｏｄな報告や現況を発表された。そ

れに応え、永家ロータリアンは出前

授業での失敗談や「生徒からの感想

文等で勇気づけられる事が多い。是

非皆さんのクラブも今日から行動し

てほしい」など、大きく青少年活動

をアピールされた。水井前教育長は

キャリア教育の必要性を細かく分析 
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次 回 予 定 

平成23 年11 月1 日(火)
第987 回例会 第909 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

第９８６回 

平成２３年１０月２５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]垂井町観光協会 

会長 早瀬正敏様 
[ビジター] 
 

[出席]会員総数35名（出席免除4名）

本日出席名24 68.57％ 
[行事]卓話『垂井町の魅力再発見』

 垂井町観光協会会長 早瀬正敏様 
担当 職業分類委員会

第９８８回 

平成２３年１１月８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]職場例会 

於 ぎふ総合健康センター 
担当 職業奉仕委員会
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され、内容のある深い基調講演であ

った。 
 客席からも質問を受けたり、基調

講演の合い間にトランペット演奏や

最後には参加者全員で故郷の唱歌を

合唱した。 
今回の青少年をテーマとしたシン

ポジュームは、石井ガバナーの地区

目標の重要なひとつであると共に、

ロータリアンとしての職業奉仕の結

晶とも言える有効なロータリー活動

事業の実証としてアピールに貢献で

きた内容であった。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
萩野昌和君 

10 月 8 日の結婚記念日を会員全

員で祝っていただき、大変感謝し

ております。今後ともよろしく。 


